

(どうしました)

多焦点眼内レンズ入れたい

50代女性。もともと視力が良かったのですが、40代前半から手元が見えにくくなり、目の老化と言われました。眼鏡に慣れず、今は遠近両用コンタクトレンズを使っています。白内障の診断は受けていませんが、多焦点眼内レンズを入れることはできますか。(兵庫県・D)

Q 多焦点眼内レンズと ちらか1点に焦点が合う単焦点と、いずれにも焦点が合う

A 目の中の水晶体がにごる白内障の治療では、水晶体を取り除いて人工の眼内レンズと入れ替える手術をします。眼内レンズには、遠近ど

答える人



くりやま しょうじ
栗山 晶治さん

洛和会音羽病院アイセンター所長

|| 京都市

は焦点が合う方はくっきり見えますが、合わない方を見るのに眼鏡が必要です。多焦点は遠近とも見やすいですが、夜に光がにじむことが多く、車を夜間、頻繁に運転する人には適さないと思われます。Q 費用面の違いは。A すべて保険適用なのは単焦点です。多焦点は、一部に保険が使える選定療養に2

Q 相談者は多焦点眼内レンズを入れられますか。A 難しい質問です。白内障は老化とともに誰にでも現れるといっても過言ではありません。治療タイミングに明確な基準はなく、にじりがわずかでも、ごく初期の白内障との診断を受けて手術を受けられる可能性はあります。ただ、入れたレンズは基本的に取り出せず、慎重な判断が必要です。自由診療ですが、最近、取り出し可能なICL(眼内コンタクトレンズ)でも多焦点の製品が出ており、選択肢になり得ます。

質問には連絡先を。回答は紙面に限ります。メール kenko@asahi.com 〒104・8011 朝日新聞科学医療部 ファクス03・3542・3217